
 

 

 

 

                                                          iPadを使って色々話したりしたらあっという 

                             間だった。            (本科１年生) 

                              またこういった外国の方との交流会をやって 

                             みたいです。         (本科１年生) 

                             ２年生になっても、いっぱい楽しいことをして 

                             あげたいです。        (本科１年生) 

                             この機会に他国の人との交流をたくさんして、 

                             自分の世界を広げていきたいなぁと思ってい                                

                             ます。            (本科１年生) 

                                               

                             ←台中啓聡学校から訪問された方々を 

                           出迎える生徒たち(右) 

 

 

 

ものすごく短い時間だったので、 

全然話したりませんでした。     (本科２年生) 

また機会があったら台湾へ行って交流したいです。 

(本科２年生) 

緊張もしたけれど、趣味の話が出来たので、とても 

楽しかったです。これをきっかけに、台湾の手話を 

覚えたいです。           (本科２年生) 

 

台中啓聡学校準校長(左)と 

だいせん聴覚高等支援学校校長(右)→ 

 

 

 

                                 

                                楽しかったです。いい経験になりました。                                

                                               (本科３年生) 

                                 今度はこっちから台湾にいきたいです 

                                ね。           (本科３年生) 

                                 初めての外国の聴覚障がいの人たちと 

                                 の交流ですが、思ってた以上にとても楽 

                                 しかったです。     (本科３年生) 

                                  

                                     

←台中啓聡学校の生徒に学校案内をす

る本科３年生普通科の生徒たち 



                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

    

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


